

Martes 26 de enero de 2016

## PP y PSOE se enzarzan por las estatuas de Bazán y Tierno

EP, Madrid

La portavoz del PP en el Ayuntamiento de Madrid, Esperanza Aguirre, afirmó ayer que "no procede" levantar en la plaza de la Villa una estatua conmemorativa de Enrique Tierno Galván (1918-1986) que desplace a la del general Álvaro de Bazán (1526-1588). La declaración hace alusión a la propuesta de construir una escultura de Galván "en reconocimiento a su relevante labor como alcalde de Madrid" que el PSOE llevará al pleno de mañana a través de la portavoz del partido, Purificación Causapié.

En rueda de prensa posterior a la reunión del Grupo Municipal Popular, Aguirre dijo que la figura de Tierno Galván dispone de numerosos reconocimientos en la ciudad, aunque si otros grupos quieren hacerle otro, le parece bien, pero no en la plaza de la Villa. "Quitar al vencedor de la batalla de Lepanto no procede", afirmó.

La portavoz del PP también recordó que, si el objetivo es hacer un homenaje al primer alcalde de Madrid de la era democrática, lo correcto sería estudiar poner la estatua en la sede del Ayuntamiento, ubicada en el palacio de Cibeles. El alcalde ya cuenta con una estatua en el Parque Tierno Galván, en Arganzuela.

Álvaro de Bazán fue un célebre militar español reconocido principalmente por su papel en la batalla de Lepanto contra la Armada del Imperio turco y en la guerra de Sucesión de Portugal.